
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平成 29年 4月 24日(月) 午後 3時から 
    日南市役所 別館２階会議室 
 
 
 

平成２９年度 第１回 

日南市教育委員会 
会議録 
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１ 会議の名称  平成 29年度教育委員会 第 1回会議（定例） 
 
２ 会議日時   平成 29年 4月 24日(月) 

午後 3時から午後 4時まで 
 
３ 出欠確認 

（１）出席委員  迫元茂保 八木真紀子 郷谷純一 
黒木康英 﨑村洋子 

 
（２）事務局   学校教育課長 早田秀穂 

学校教育課学校教育担当監 土持光司 
生涯学習課長 岡本武憲 
学校教育課長補佐兼管理係長 和田考巨 
学校教育課管理係主査 瀬田順司 

 
４ 場所   日南市役所 別館２階会議室 
 
５ 傍聴者   ２名 
 
６ 開会 

【迫元委員長】 

「皆さん、こんにちは。 
今日は、平成 29年度第 1回目の教育委員会定例会議です。 
いつも傍聴ありがとうございます。 
本年度の５月から新しい教育委員会制度が始まりますが、教育委員会で行うこと

は、そう変化はないと思います。 
今後とも日南市の教育の充実、発展のためにご協力をお願いします。 
それでは、平成 29年度第 1回教育委員会定例会を開会いたします。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

【迫元委員長】 
  「出席者及び傍聴者確認についてです。本日は、委員5名、全員出席です。（傍聴 

者2名）」 

 
【早田課長】 

  「本日は、事務局職員全員出席です。」 
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８ 活動報告 

（１）教育委員長活動報告【迫元委員長】 

①  3月 23日、大堂津小学校の卒業式に出席いたしました。 
よく練習がなされており、厳粛な式であったと思います。 
姿勢、声の出し方、聞く態度等とても良かったです。   

②  3月 24日、飫肥城下町保存会評議員会があり、出席いたしました。 
主な内容は、平成２９年度の事業計画と予算についての協議でした。 

③  3 月 27 日、日赤宮崎県支部日南市地区第３回理事会があり、出席いたしました。 
主な内容は、補助金交付要領の一部改正について、平成２９年度の事業計画・予 

    算案についての協議でした。 
引き続き、共同募金委員会運営委員会があり、出席いたしました。 
主な内容は、平成２９年度の助成事業についての報告、平成２９年度の事業計画・ 
予算案についての協議でした。 

④  3月 28日、校長会の送別会に参加いたしました。 
        委員の皆様も参加されたところです。 

今回は、退職１名、市外転出の方が８名でした。 
日南市での貢献に対して、感謝の意を伝えました。 

⑤  4月 1日、社会福祉協議会の平成２９年度第１回評議員会があり、出席いたしま 
した。 

         主な内容は、介護保険事業等の運営資金の取り崩しについて、平成２８年度の第 
３次補正予算について、社会福祉協議会役員等の報酬及び費用弁償に関する変更に 
ついて、会長の勤務形態及び報酬の支給に関する内規の制定について、平成２９年 
度の事業計画、予算案について等でした。 

⑥  4月 3日、県公立小中学校新規採用教職員辞令交付式があり、出席いたしました。 
本年度は、５名の方が、日南市の教職員として採用されました。 
お祝いと激励をしました。  

⑦  4月 4日、平成２９年度日南市教職員新任式があり、出席いたしました。 
委員の皆様も出席されたところです。 
各小中学校の校長先生方と市外から転入した教職員の皆さんが参加されました。 
本年度は、市外からの転入者５５名、新規採用者６名でした。 
それぞれ早く学校に慣れ、学校の力となって活躍されることをお祈りしたいと思 
います。 

⑧  4月 7日、細田中学校の入学式に出席いたしました。 
１５名の新入生が入学いたしました。 
校長先生の式辞では、高い志を持ってほしい、自分を鍛えてほしい、挑戦してほ 

しい等のお祝いの言葉を贈られました。 
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⑨   4月 10日、南郷小学校の入学式に出席いたしました。 
５７名の児童が入学してきました 
元気よく返事ができていました。 
校長先生の式辞では、挨拶のできる子どもになってほしいということを一つだ 

けお願いをされました。 
 

以上、活動報告を終わります。 
 
（２） 教育長活動報告【黒木教育長】 

 

①  3月 23日、市教育支援センターの職員と情報交換を行いました。 
２９年度も前年度同様引き続き、支援体制の充実をしていくことが大切だと思い 
ます。 

②  3月 24日、県奨学会定例理事会があり、出席しました。 
この会は、小村寿太郎侯顕彰弁論大会に３０万円を補助金として、支出していただ 
いています。それをもって、毎年、日南市で小村寿太郎侯顕彰弁論大会が実施されま 
す。 
来年度も日南市で実施することが決まりました。 

③  3月 25日、創客創人シンポジウムがあり、出席しました。 
市内３校の高校生がそれぞれ素晴らしい取り組みの発表を行いました。 
若者が政治に興味を持ち、自分達の意見を発表する取り組みは、今までになかった

取り組みだと感じたところです。 
④  3月 27日、防犯ブザーの贈呈式があり、出席しました。 
今年度も４５０個、日南地区の生コン事業協同組合から頂きました。 
毎年、小学校１年生に安全意識を高めるということで、防犯ブザーを頂いていま 
す。 
  私達としては、小学校１年生のみならず、小中学生全員に防犯ブザーを持たせ 
て、もしもの時は、自分の身をしっかり守るという取り組みを各学校で指導してほ 
しいと伝えているところです。 

⑤   3月 28日、油津小学校のＰＴＡが文部科学大臣表彰の報告に来られました。 
「早寝早起き朝ご飯推奨運動」を長年に渡り実施し、その成果が認められ、大臣 
から表彰を受けたものです。 

⑥  4月 4日、安藤ソーシャル・ワーカーとお会いすることができました。 
平成２６年度県派遣のスクールソーシャルワーカーとして本市で仕事をされてい 
ました。 
この度、こども課の方に配属され、教育委員会や支援センターと連携をしながら、 



4 

いろいろな家庭の問題に一歩踏み込み、問題の解決に当たって頂くことになります。 
精力的に動かれる方なので非常に助かると思います。 

⑦  4月 5日、日南ユネスコ協会の方と打ち合わせを行いました。 
今年度は、日南市からアルバニーに訪問する年になっていて、生徒の引率をする先 
生の推薦について相談を受けました。 

⑧  4月 12日、日南くろしお支援学校の入学式があり、出席しました。 
３名の新入児童に飫肥杉積み木を贈呈しました。 

⑨  4月 13日、日南キューブ活用に関する研修会を実施しました。 
今年度は、１年生から３年生までのテキストが完成し、活用が本格的になるため、

１年生から３年生までの全教職員と希望者を対象に研修会を実施しました。 
 
  以上、活動報告を終わります。 
 

９ 前回の議事録承認 

 

作成中のため次回の定例会議で承認 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 平成２９年度の教育委員会施策について 

 

（早田課長） 
（岡本課長） 
（委員長） 
 

 
（委員長） 
 
 
（岡本課長） 
 
 
（﨑村委員） 
（早田課長） 
 
 

学校教育課所管分について説明。 

生涯学習課所管分について説明。 

ありがとうございました。 

ただいま、学校教育課、生涯学習課それぞれ説明いただきました。 

御意見、御質問はありませんか。 

 私のほうからひとつ質問をよろしいでしょうか。 

 学校教育課のスクールバス管理事業について、わかすぎ号は、南郷

にあった車ですか。 

 生涯学習課で使用していた２台のうち、１台をカープの寄附で買い

換えました。 

その買い換え前の車です。 

 それは、吉野方と酒谷を１台で運行するのですか。 

 朝の通学で２便、帰宅で４便です。 

 小学校の早い子、遅い子、中学校の部活がない子、部活がある子で

す。 
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（委員長） 
（教育長） 
 
（八木委員） 
（教育長） 
 
（八木委員） 
 
（教育長） 
 
 
 
（委員長） 
 
（岡本課長） 
 
（委員長） 
 

他には、ありませんか。 

文化芸術関係ですが、日南少年少女合唱団が立ち上がります。 

今、募集を行っています。 

告知してあるのですか。 

各学校には、募集の用紙を配付しています。 

指導者は、吾田小の黒木先生と油津中学校の古賀先生です。 

対象は、小学生、中学生だけですか。 

高校生は、対象ではないのですね。 

はい。 

中学生の対象は、女子だけです。 

男子は、ちょうど声変わりがする時期で、合唱にはむかないという

ことでした。 

生涯学習課関係について、勝目邸は、本日、オープンセレモニーを

行われていますが、内覧会とか、自由に見られる機会はあるのですか。 

地区住民向けの内覧会は、昨日行いました。 

教育委員の皆様にお見せする機会は、作りたいと思います。 

感想です。 

学校教育課の日南市小中学校体育・文化発表全国大会等出場激励金

事業については、非常にいい事業だと思います。 

前年度の予算よりも増えていますし、期待しています。 

他には、ありませんか。 

意見がありませんので、この件については、終わります。 

  

 

１１ 報告 

（１）市議会定例会報告について（３月議会）  

学校教育課所管分 早田課長説明 

生涯学習課所管分 岡本課長説明 

 

１２ その他 

（１）５月行事予定について 

（２）第２回 教育委員会会議（定例） 
① 日時 平成２９年５月２４日(水)、午後３時から 
② 場所 まなびピア・視聴覚室 

 
１３ 閉会 


